



El Grupo Grial analiza la historia en los medios de comunicación

E. A. S.
SALAMANCA

Valentina Zangrando y Alicia García Holgado, investigadoras del Grupo de Investigación en Interacción y E-Learning (Grial), acuden desde hoy al evento de lanzamiento del proyecto *EHIS-TO. European history crossroads as pathways to intercultural and media education*, del Programa de Aprendizaje Permanente de la UE, en Augsburg. En este proyecto, que se desarrollará entre noviembre de 2012 y noviembre de 2014 con un presupuesto aproximado de 300.000 euros, la Usal, a través del Grupo Grial, participa junto a otras cinco instituciones lideradas por la Universidad de Augsburg. ■